

## **Auf der B64: Rückbau des Traggerüstes für die Hooptalbrücke unter Vollsperrung**

Geschrieben von: Lorenz  
Mittwoch, den 09. Juni 2021 um 00:08 Uhr

---

### **Ab kommenden Montag**

## **Auf der B64: Rückbau des Traggerüstes für die Hooptalbrücke unter Vollsperrung**

**Mittwoch 9. Juni 2021 - Holzminden / Eschershausen (wbn). Rückbau des Traggerüstes für die Hooptalbrücke unter Vollsperrung!**

Ab kommenden Montag, 14. Juni, müssen sich Verkehrsteilnehmer auf der Bundesstraße 64 zwischen Eschershausen und Holzminden im Bereich der Ortschaft Negenborn auf Behinderungen einstellen. Grund ist der Rückbau des Traggerüstes.

Fortsetzung von Seite 1

Dies hat die Niedersächsische Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr in Hameln mitgeteilt.

Nach der erfolgreichen Betonage des Brückenüberbaus erfolgte die Vorspannung des Spannstahls. Damit ist die Brücke nun statisch voll tragfähig.

Das Traggerüst als Unterstützung ist nicht mehr erforderlich und kann abgebaut werden.

Als nächstes werden die sogenannten Kappen hergestellt, auf denen später die Schutzplanken, die Geländer und die Überflughilfen zum Vogelschutz montiert werden. Für den Zeitraum der Vollsperrung wird eine Umleitung auf das umliegend Landesstraßennetz über die Ortschaften Arholzen und Stadtoldendorf ausgeschildert werden.

## **Auf der B64: Rückbau des Traggerüstes für die Hooptalbrücke unter Vollsperrung**

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 09. Juni 2021 um 00:08 Uhr

---

Die Vollsperrung wird voraussichtlich etwas mehr als eine Woche dauern und somit im Laufe der 24. Kalenderwoche aufgehoben werden können. Der Verkehr wird dann wieder einspurig mit Ampelregelung geführt.